

ACTA N.º 401.- En la ciudad de Tarariras, a los 22 días del mes de julio de dos mil veinticinco, siendo la hora diecinueve, en la sala de sesiones de éste Municipio, se reúne el concejo municipal, con la presencia de los/as señores/as concejales; Maria Del Huerto Viera, Marcelo Gómez, Cristina Avila, Rody Cancela y la alcalde Marisel Saporiti, actuando en secretaría la señora Sabrina Olano. También contamos con la presencia de los/as concejales suplentes: Dianella Melazzi, Nestor Oses y Mónica Larralde.

1º) Se da lectura del acta N.º 399 y acta N.º 400, se aprueban y se firman.

2º) ASUNTOS PENDIENTES

Se informa al Concejo que ya se solicitaron capacitaciones, para Alcalde y Concejales, a la Intendencia de Colonia.

3) ASUNTOS ENTRADOS

Recibimos la Renuncia del Sr. Dany Pérez a su lugar en el Concejo, se acepta la renuncia.

Recibimos carta de solicitud de colaboración económica de los organizadores de las selecciones departamentales Sub 14 y Sub 15. El Concejo resuelve elevar la solicitud a la Dirección de Deportes de la Intendencia de Colonia, ya que no cuenta, en este momento, con los fondos necesarios.

Recibimos solicitud de la Liga de Futbol Infantil, colaboración con amplificación para cuatro fechas del Campeonato Nacional de Futbol Infantil a realizarse en nuestra ciudad en agosto y setiembre. Este Municipio resuelve, elevar la solicitud a la Dirección de Deportes.

Recibimos carta de los medios de prensa locales, Tarariras Hoy, Semanario Verdad, Periódico Tarariras, Canal 5 Tarariras, Perdidos en el Dial. Solicitan, como en periodos anteriores, continuar informando y colaborando en la difusión de las acciones de este Municipio. Para esto solicitan un apoyo económico mensual. Se pone a criterio del concejo y se aprueba por mayoría (tres votos a favor, un voto negativo y una abstención)

Recibimos solicitud de OSE para retirar un árbol que esta en muy mal estado y rompió la vereda y el paredón a la entrada de la oficina. Harán la vereda nueva. Se aprueba la solicitud, solicitando que luego de reparar la vereda, planten otro árbol.

Vecino de Avda. Kennedy solicita retirar un árbol que tiene riesgo de caerse, se aprueba la solicitud, con el compromiso de plantar otro en su lugar.

El Sr. Bagnasco presenta una propuesta para la continuidad de su trabajo con el mantenimiento de la pagina web del Municipio, se pone a consideración del Concejo y se resuelve solicitar otros presupuestos.

El club Peñarol de Ombúes de Lavalle solicita prestamos de colchones para encuentro de voley. Se aprueba la solicitud.

La Escuela N.º 68 solicita poda de Arboles en su predio. Se aprueba la colaboración.

La empresa Walter Chevalier, se pone a la orden para seguir realizando trabajos de poda y limpieza, como lo viene haciendo hace algún tiempo. El concejo resuelve que cuando sea necesario, se lo tendrá en cuenta para dicho trabajo.

Recibimos solicitud de colaboración económica para "1er Festival del Día del Niño", lo organiza el Club Juventus y es con entrada gratis para los niños. El concejo solicitará mas información de dicho evento, ya que hay puntos que no están claros. También se comenta que para otro año, lo ideal sería lograr que todas las instituciones que deseen realizar algo por el Día del Niño lo hagan juntas.

El hogar de Ancianos Tarariras solicita colaboración con barométrica, se aprueba.

Vecinos de calle Bacigalupe solicitan se realice la entrada para colocar el contenedor de residuos, ya que quedaría mas seguro. Se aprueba la solicitud y se propone hacerlo también en otros puntos de la ciudad.

Se aprueba el gasto de traslado en micro a Montevideo, es una capacitación de OPP y concurren, la alcaldesa, concejales titulares y suplentes y secretaria.

La profesora de Ballet, que dicta clases en el Centro Cultural Cine Rex, solicita colaboración económica para la salida didáctica que hacen cada año a presenciar un ensayo general del SODRE. Se aprueba la colaboración que es compartida con el Municipio de Carmelo y la Dirección de Cultura de la Intendencia.

Se presenta presupuesto para la reparación e insumos, de las cámaras de vigilancia que funcionan en la huerta. Se aprueba el gasto.

El Liceo de Tarariras, solicita acondicionamiento de la pista de Atletismo para el TAIT que se realiza el día 19/09/2025. Se aprueba la solicitud.

Recibimos presupuestos para la realización de la oficina de secretaria, se espera al aproxima sesión ya que no esta claro el presupuesto y solo habíamos recibido uno a la hora de la sesion.

4) VARIOS-

La concejal, Maria Del Hurto Viera, consulta si los inspectores de Transito están a las salidas de las escuelas, se le informa que eso depende del horario en que estén en la localidad.

La concejal Viera, recibe reclamos de falta de luz en el estacionamiento del Hospital Evangélico, se pasa el reclamo a electrotecnia.

También reclama la limpieza y mantenimiento de la plaza Joaquín Suárez, se hablará con los funcionarios.

También se plantean reclamos por cartelería, lomos de burro y pintado de cebras, la alcaldesa le informa que en los próximos días tendrá una reunión con el nuevo Director de Tránsito y ahí le hará llegar todos las inquietudes.

Se reciben también reclamos de repintado y reparaciones de varias rampas de acceso en varios puntos de la ciudad.

La alcaldesa informa que estuvo presente en una reunión con Cultura y se les propuso, a cada Municipio, para el mes de octubre, mes del patrimonio, realizar alguna actividad que represente a la localidad. Se propone a Tarariras, como "Capital Tuerca"

El concejal Cancela recibe reclamo de vecinos de calle Jose Pedro Varela, por el mal estado de la camineria de balasto. Se pasará la inquietud a la Dirección de Obras.

La alcaldesa informa que se están retirando los arboles de Avda. Kennedy, ya que están en mal estado y perjudican el crecimiento de los lapachos que ya plantamos. Informa también que la leña resultante de los mismos, se repartirá a los funcionarios del Municipio y a los Hogares de Ancianos.

Siendo la hora veintidós treinta, se da por finalizada la sesión, quedando la próxima fijada para el día martes 05 de agosto a la hora dieciocho treinta.

Roberto

Alcalde

[Signature]

[Signature]